

correo

EL DIARIO DEL ESTADO DE GUANAJUATO

Democracia mexicana, en riesgo de retroceder

Para el historiador Lorenzo Meyer, la transición política en el país debe llegar a fondo para consolidarse y avanzar

MARTÍN FUENTES

GUANAJUATO

Lorenzo Meyer, historiador y académico, comentó que la democracia mexicana está en riesgo de retroceder si no va a fondo; debemos modernizarnos para exigir que la transición política se convierta realmente en una consolidación, dijo.

Al dictar la conferencia "El México que puede ser, la viabilidad política", el también columnista dijo, ante un lleno total en el auditorio general de la Universidad de Guanajuato, que la transición más o menos pacífica del año 2000 generó expectativas

de que tenía que ir mejor, pero ahora puede decirse que esa oportunidad histórica no la estamos aprovechando.

Meyer Cosío plantea un panorama pesimista de la realidad mexicana, pero así tiene que ser "no tiene sentido ponerle buena cara a nuestro proceso político", considera debemos ser críticos y en ese sentido, sugirió que es obligación (pasar) "el trago amargo de estar bien conscientes de que vamos más mal que bien", aunque matizó al anotar que el potencial de ir por un buen desarrollo político para llegar a un desarrollo económico y finalmente a un desarrollo social, "sí se puede", pero con

una conciencia bien clara por parte de los ciudadanos.

También incluyó en su disertación la credibilidad en las instituciones y subrayó que la mayoría de los mexicanos creen más en las de corte autoritario: universidades, Iglesia y Ejército, que datan de la época colonial, y no en las que tienen que ver con la democracia, como partidos políticos y el IFE que resulta "tan caro".

...Desigualdad social y corrupción, otros obstáculos
AGENDA 6 Y 7

